

掲ぐる旗を

山口県立豊浦高等学校

かざして高く正しく清く

見出しの文章は校歌3番（現2番）の一部の所より。

「豊浦」といえば...

プールが深い

初めて入った瞬間、足が地面に着かない恐怖に襲われます。

飛び込み台がある

プールが深いのはここから飛び降りても安全だからではないでしょうか。飛び降りる の感覚は格別です。

古い学食がある

「豊浦」の雰囲気醸す建物です。昼休みになると生徒たちが殺到します。

体操場がある

平成17年12月に3億円で立てられた体操場。柔道のマット運動はとてもやりやすく設備が良いです。

校舎がキレイ

平成17年3月に管理棟、HR 棟、図書室が完成しました。見た目もちろん校舎内もマナーを守って清潔に保っています。

豊高祭

前日祭は豊浦生徒のみの参加になりますが、当日は地域の方や他校の人も集まって大いに盛り上がります。

体育祭

綱引き、水泳、陸上競技をクラスマッチ形式で全校生徒が熱く燃えます。度は新型インフルエンザ患者が多かったので中止となりました。

クラスマッチ

いくつかの種目を各クラスが競い合います。毎回バスケットボールが盛り上がり、一学期にクラスの優勝チームと先生チームが対決して、ある先生が、ブザーが鳴り終わる直前にシュートをうち、先生チームが逆転勝利をしたということもありました。

